

新年あけましておめでとうございます

寒さが肌をさす今日この頃ですが、皆様におかれましては、お元気でお過ごしのことと存じます。

昨年を振り返りますと、県産米につきましては、天候不良が続き色々ご苦労をなされたことと拝察致しております。

一方で、昨秋に行われました、第11回全国和牛共進会におきまして、宮城県出品牛は、本市の小野寺正人さんが第2区において優等賞1席(日本一)を獲得するとともに、全9区中8つの区で優等賞に入賞、団体表彰では、第4位になるなど、過去最高の成績で終了いたしました。

関係各位の並々ならぬご尽力に敬意を表し、お慶びを申し上げます。

第362回県議会(11月定例会)が11月24日に開会し、21日間の質疑で12月14日閉会致しました。

今議会では短い時間でしたが予算特別委員会での質疑時間を頂きました。

また、議会の大切なコア(中心的)の部分であります特別及び常任委員会の編成替えがあり、私はスポーツ振興調査特別委員会、常任委員会は前年度に引き続き2回目の経済商工観光委員会に所属し、副委員長として選任されました。

決意新たに「皆様の声を県政へ」で活動してまいりますので、いつでも・どこでも・なんでもお気軽にお声をおかけください。

これから、本格的な寒さに向かいますので、風邪など召されませぬようご自愛いただき、今後ともご支援ご厚情を賜りますようお願い申し上げます。

宮城県議会議員 わたなべ 忠悦



活動アルバム 〈経済商工観光委員会〉

倉敷美観地区視察



トヨタ産業技術記念館視察



登米市の和牛がチャンピオンに!!
迫町新田 小野寺正人さん



SPring-8視察
(大型放射光施設)



主な一般質問要旨 & 回答要旨

平成29年11月定例会 予算特別委員会

登米圏域の観光客入込数について



質問

【1】入込数は震災前の水準に回復しましたが、明治村は修復中に観光バスのルートから外れたこともあり、客が激減しております。フィルムコミッションなど何らかの対応が必要と思われそうですがいかがですか。

【2】登米圏域では長沼での「風土マラソン」等が回復に寄与していますが、宿泊施設不足が指摘されています。法整備が進んだ民泊について、地域から具体的な説明が欲しいとの声が上がっており、市町村への説明が必要と思いますがいかがですか。

【1／答弁】吉田経済商工観光部長

外国人観光客誘致

みやぎの明治村につきましては、フィルムコミッションなどにおきまして撮影地として非常に魅力のある観光施設と認識しており、今後とも仙台みやぎフィルムコミッションや地元市町村と連携を密にしながら映画撮影などでの誘致に努めてまいります。

※フィルムコミッション：映画等の撮影場所誘致や撮影支援をする機関。



【2／答弁】吉田経済商工観光部長

地域活性化維持

住宅宿泊事業の理解と適切な運用等を図るためには地元市町村の皆様と調整しながら的確に制度の周知を進めることが重要と考えておりますので、今後内容が判明しだい、市町村の皆さまに対して意見の紹介や制度の運用などにかかる説明を関係部署と連携して実施したい。

※民泊：旅行者などが、宿泊料を払って一般の民家に宿泊すること。住民の居住スペースの一部、または留守中の家など、自炊条件での間貸しが多い。



Airbnb (エアビーアンドビー) など民泊仲介サイトを介した外国人観光客の民泊

平成29年9月定例会 決算特別委員会

仙台空港アクセス鉄道について



質問

【1】運賃収益等団体の総収益の向上について、県としての対策と鉄道の利用促進や収入確保の取り組みの具体例をお示し下さい。

【2】70億円以上の借入金の返済見通しを、どのようにお考えですか。

【1／答弁】村井知事

抜本的な対策としては空港の利用者を増やすことだと思います。単年度黒字にするためにあと利用客を50万人ぐらい増やさなければいけない。

具体的事例は、沿線の大型商業施設と連携したパーク・アンド・ライド事業、繁忙期の車両連結し、運輸収益の向上、駅の高架下の駐車場利用など資産の有効活用等を図り、運輸外収益の確保に努めております。

アクセス鉄道問題



【2／答弁】櫻井土木部長

一部元金返済も開始しており、これから仙台空港の利用者もふえて運賃収入が上がるということも踏まえれば、計画どおりの返済ができるのではないかと踏んでいるところです。

平成29年8月定例会 予算特別委員会

高齢化、人口減少時代のインフラ環境維持について



質問

【1】地域に居住する方々の高齢化を初め、人口減少が著しく、ボランティアの方々の除草や花壇整備が地域住民だけでは実施しにくくなってきているようです。また堤防や河川の管理も手薄になってきています。県として現在インフラ関連の環境をどの様に認識しておいでですか。

【2】また、これらについて、アドプト方式に頼っているだけでよいのでしょうか？今後一つの事業として環境保全に取り組んでいかないと、この先インフラの長寿命化につながらないと思いますが、どのようにお考えですか。

インフラ長寿命化対策1

【1/答弁】 櫻井土木部長

維持管理計画に基づき、道路や河川など適正な維持管理に必要な予算を確保いたします。地域の方々と図りながら、良好なインフラ環境維持に努めて参ります。

【2/答弁】 武藤農林水産部長

多目的機能支払交付金事業等の活用を考えております。この活用について必要な予算確保を国に働きかけてまいります。



※アドプト・プログラム：行政と市民がパートナーシップを確立し、ボランティア活動に意欲のある方々（サポーター）に対して、支援を行いながら、住民参加のまちづくりを推進するプログラム。宮城県では平成13年より導入されている。

※多目的機能支払交付金事業：農業者のほか、地域の住民や団体などで構成される活動組織による保全活動に対する支援制度。地域住民による活動計画に基づき、農地の畦畔、のり面、その周辺の除草などまで対象になる。

公共土木、建築施設などのインフラ長寿命化について



質問

公共土木建築施設の維持管理、長寿命化対策にかかわる支援の補助のかさ上げ拡充、及び平成29年度から5ヵ年の地方財政措置の6年目以降の継続の見通しについて伺います。

【答弁】 村井知事

インフラ長寿命化対策2

老朽化の現状もふまえ、公共土木施設全般への対象事業の拡大や継続的な財政支援が必要と考えています。現時点では6年目以降の支援措置は国から方向性が示されていません。引き続き、予算の確保を含め国に強く要望していく所存です。



市内トピックス

循環器・呼吸器病センター(瀬峰病院)の跡地利用に係る事業実施候補者の決定



平成31年9月～平成32年4月 開所予定

事業実施候補者 医療法人 仁泉会(所在地:青森県八戸市)

人員計画 約100人(介護福祉士40名, 看護師22名 外)



※写真はイメージです

階	事業	病床数・規模等
1階	診療所(外来)	医師1.5名体制 (外来診療及び住民健診)
	介護老人保健施設(通所)	デイケア定員60名
	居宅介護支援事業所	介護支援専門員2～3名体制

階	事業	病床数・規模等
2階	管理部門・共有スペース	事務室, 会議室, 職員更衣・休憩室 等
3階	介護老人保健施設(通所)	定員120名(60床×2フロア) 一部認知症病棟エリア設置
4階	居宅介護支援事業所	多床室(4床室, 2床室)及び個室で構成



12月18日 ILC要望活動に行っていました

ILC 国際リニアコライダーとは?

インターナショナル・リニアコライダー。宇宙誕生の謎を解くため、国際的な素粒子物理学組織が検討を進める、全長31～50kmの実験施設(初期建設20km)。トンネルの一方からは電子(e-)を、もう一方からは陽電子(e+)を入れ光の速度で衝突させることで宇宙誕生直後の状態を再現する。

international linear collider
国際リニアコライダーを東北に

ILCの経済波及効果

建設時：雇用6,500人
運用時：1万人
(職員・研究者3,000人居住)

建設～運用の30年間で
4.3兆円 25万人の雇用
創出効果

東北で実現する意義

震災からの復興と発展

新産業の創出
関連産業の立地

地方創生,
世界に開かれた
日本の「地方モデル」
としての東北

活動アルバム

大震災復興調査特別委員会
三陸沿岸復興調査活動



美しく生まれ変わった南三陸庁舎



かさ上げ進む南三陸



県内調査活動



復興副大臣との意見交換会



気仙沼病院



東京電力への要望活動



復興大臣への要望活動



さんさん商店街

お問い合わせ

宮城県議会議員 わたなべ忠悦事務所
所在地：〒987-0511 登米市迫町佐沼字大網 534
TEL：0220-23-7757 FAX：23-7838
E-Mail：tkdmg013@ybb.ne.jp

オフィシャルウェブサイト <http://watanabe-chuetsu.jp>

渡辺忠悦 検索



近所にお越しの際は、どうぞお気軽にお立ち寄り下さい。どんな小さなことでもよろしいので話を聞かせて下さい。